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Gruppo consiliare CITTADINI IN COMUNE 

INTERROGAZIONE 

SULLE CONDIZIONI DELL’EX SCUOLA SITA IN CONTRADA VIOLA 

 

 

AL SINDACO DI TERAMO E AGLI ASSESSORI COMPETENTI PER MATERIA 

 

 

PREMESSO:  

– che in Contrada Viola insiste una ex scuola risalente agli anni ’30, di proprietà comunale e di sicuro 

pregio architettonico, la quale risulta affidata in gestione alla Pro Loco ivi insistente;  

 

CONSIDERATO:  

– che il Comune di Teramo, durante la gestione del sindaco Brucchi, risulta aver provveduto alla 

riqualificazione esterna dell’edificio;  

– che tale ex scuola sarebbe agibile nel piano terra e, al contrario, inagibile al piano superiore;  

– che l’edificio risulterebbe da riqualificare internamente e da recuperare nelle porzioni inagibili, al 

fine di una compiuta valorizzazione dello stesso, anche per il tramite della formalizzazione del 

contratto di utilizzo da parte della Pro Loco;  

– che il Comune, tre mesi or sono, ha chiesto alla medesima Pro Loco di poter utilizzare alcuni locali 

per un punto di raccolta di aiuti per l’Ucraina, ma successivamente l’operazione non risulterebbe 

andata a buon fine, probabilmente per l’inadeguatezza degli spazi;  

 

RITENUTO, alla luce di quanto precede, di dover domandare al Sindaco e all’Assessore competente 

notizie circostanziate in merito e, in particolare, di chiarire:  

➢ se il Comune di Teramo abbia provveduto alla predisposizione del contratto di 

utilizzo/gestione della ex scuola di Contrada Viola in favore della Pro Loco ivi insistente, la 

quale già da anni meritoriamente la valorizza con i propri fondi e il proprio impegno;  

➢ se risulti verificata la circostanza della richiesta al comodatario/utilizzatore di poter disporre 

di alcuni locali per un punto di raccolta di aiuti per l’Ucraina e, eventualmente, se 

successivamente l’operazione sia di fatto abortita, nel qual caso sulla scorta di quali 

motivazioni;  

➢ se il Comune di Teramo abbia predisposto somme e progetti per la riqualificazione interna 

dell’immobile, per il recupero delle sue porzioni eventualmente inagibili e per la sua più 

compiuta valorizzazione;  

 

 

Tutto ciò premesso e considerato,  

 

 

SI CHIEDE DI SAPERE: 

 

 

1. se il Comune di Teramo abbia provveduto alla predisposizione del contratto di 

utilizzo/gestione della ex scuola di Contrada Viola in favore della Pro Loco ivi insistente, la 

quale già da anni meritoriamente la valorizza con i propri fondi e il proprio impegno;  

2. se risulti verificata la circostanza della richiesta al comodatario/utilizzatore di poter disporre 

di alcuni locali per un punto di raccolta di aiuti per l’Ucraina e, eventualmente, se 

successivamente l’operazione sia di fatto abortita, nel qual caso sulla scorta di quali 

motivazioni;  
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3. se il Comune di Teramo abbia predisposto somme e progetti per la riqualificazione interna 

dell’immobile, per il recupero delle sue porzioni eventualmente inagibili e per la sua più 

compiuta valorizzazione.  

 

Si chiede in ogni caso risposta scritta alla presente interrogazione.  

 

Teramo, 15 giugno 2022 

 I Consiglieri Comunali 

 F.to   Osvaldo DI TEODORO 

 F.to   Giovanni LUZII 

 F.to   Ivan VERZILLI 


